



Carlos Miguel Aysa Damas traiciona al PRI y traiciona a México: Alejandro Cárdenas.-

Acaba de publicar en sus redes sociales el líder nacional del PRI, Alejandro Cárdenas lo siguiente: La democracia da oportunidades inmerecidas a personas desleales, hoy Carlos Miguel Aysa Damas traiciona al PRI y traiciona a México, ni una embajada, ni los sobornos, ni chantajes bastarán para mirar de frente a la nación que ha traicionado. Así que de los 57 votos que necesita Morena, ya tiene uno.

<https://drive.google.com/file/d/1EtSztn0pUFJIMipi0S2ITpUKdecTXCwR/view>